

Montañas de Colombia, 01 de Diciembre del 2023.

COMUNICADO PÚBLICO.

El Frente 57 Yair Bermúdez de La FARC-EP, rechazamos el ataque con granadas a humildes pobladores del Municipio de Calima Darien - Valle del Cauca, por parte de personas insensibles que piensan que los problemas se resuelven con ataque a la población civil o con imposiciones absurdas a la población inerme.

A los familiares y amigos de las víctimas de corazón, los acompañamos en su dolor y en su tristeza.

A los habitantes del Municipio de Calima Darien, les reiteramos nuestro respeto y compromiso. No estamos de acuerdo con estos actos de violencia que se han estado generando por parte de los que ven en peligro sus intereses.

Con el ataque de hoy, sabemos que nuestro reto todavía es más grande y no pararemos hasta dar con los responsables.

“La sabiduría y la tolerancia, serán elementos claves si queremos alcanzar la paz...”

FRENTE 57 - YAIR BERMÚDEZ
FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA
EJERCITO DEL PUEBLO
FARC - EP

